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Une fois de plus, le calendrier 2019 a connu un beau succès, même si tous les exemplaires n’ont pas été écoulés. Je voudrais féliciter toutes les personnes qui nous ont envoyé ces magnifiques photos. Un nouvel appel à participer sera lancé par Maryline Williams-Smith au cours de l’été. À signaler que bon nombre de personnes ont acheté un exemplaire du calendrier à cause de la photo des membres de l’église qui figurait en dernière page. C’est Claude Hetsch qui s’en était chargé, il a récidivé cette année à Pâques, et nous l’en remercions vivement.  
Les petits gâteaux de Noël (bredele) ont été victimes de leur succès. Seuls quelques paquets sont arrivés jusqu’à l’église, les autres ayant été prévendus… De plus en plus de personnes sont désireuses d’apprendre les secrets de la fabrication de ces spécialités alsaciennes, nous ne manquons donc pas de bras et envisageons d’en préparer davantage cette année. 
Les cartes de Noël ont été confectionnées par Pauline Dif, cette fois encore. L’intérêt des membres de l’église pour ces cartes a un peu faibli, à l’ère d’internet. De ce fait, Pauline prévoit de fabriquer d’autres objets pour la vente durant la période de l’Avent. Elle déborde d’idées et vous en parlera ultérieurement. Peut-être pourrions-nous participer à un marché de Noël, dans un village alsacien ? 
L’appel à dons de l’évêque de l’an dernier à Pâques a suscité un engouement particulier, grâce à l’appui de Dan Koopman, ce qui nous a permis de récolter plus de 1 600 €. Félicitations pour cette remarquable initiative ! 
L’équipe de l’Acas a une nouvelle fois tenu le bar du Burns Night 2019 fin janvier à Offendorf. Les participants ont passé une excellente soirée. Nous avons revu la composition de l’équipe de barmen en faisant appel à deux professionnels et en demandant aux bénévoles de rester jusqu’à la fin, car le rangement des verres et des bouteilles est une lourde tâche. Tout s’est bien passé et la recette était à la hauteur de nos espérances.  
La brocante a eu lieu à Strasbourg, rue de l’Université, en juin 2018. Une ambiance très sympathique et d’excellentes rentrées financières, malgré la canicule qui a sévi ce jour-là. Merci à Nick Rivier de nous avoir prêté son appartement pour stocker les affaires. Cette année, nous nous retrouverons pour le marché aux puces de Dorlisheim, le dimanche 9 juin, dans la cour des Murray. Ils ont gentiment proposé de nous héberger, bien qu’ils soient en déplacement à ce moment-là. Retenez la date : le 9 juin 2019. Par ailleurs, il faudra faire un appel à l’église dans les prochaines semaines pour récolter de nouvelles affaires. 
Dans le cadre de notre adhésion à la Cares, collectif d’associations d’étrangers des quartiers de l’Esplanade, de l’Observatoire et du Quartier des Quinze, nous participerons à une conférence sur les thés du monde entier, le samedi 8 juin de 17 h à 19 h, dans la salle du Bon Pasteur. Victoria Jacob présentera le chaï, thé typiquement pakistanais à base d’épices, et nous sommes également chargés de la présentation du thé anglais.  
Nos projets à Madagascar sont en veilleuse, suite à différentes circonstances. Nous projetons toutefois de continuer à les soutenir, dès que le moment sera venu. Nous faisons confiance à nos amis de l’Acamas, représentée par Voahangy Ramananjatovo, pour continuer ce bel élan de solidarité. Dans un autre domaine, Cécilia Folaranmi a mené à bien une petite opération de solidarité au Nigeria, son pays d’origine. Enfin, l’aide apportée à la scolarisation de jeunes chrétiens au Pakistan se poursuit. 
Sinon, nous continuons à soutenir Casas et la Cimade, deux associations qui viennent en aide aux migrants. Nous avons également aidé Caritas Alsace pour l’accueil de jeunes migrants. 
 
La secrétaire 
Anny Samuels 
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The 2019 calendar was again a great success, even though all copies were not sold. I would like to congratulate all those who sent their magnificent photos.  Maryline Williams-Smith will send another appeal during the coming summer. It is interesting to note that many bought a copy because the last page showed a general photo of the church members.  Claude Hetsch dealt with it then and has done it again this Easter, and we are so very thankful to him for that. 
The Xmas biscuits (bredele) were victims of their own success.  Most had been pre-booked and only a few made it to the open sale at church.  People are increasingly wanting to be familiarised with the secrets of baking Alsatian cookies, we have therefore many helpers and are thinking about increasing the production this year.   
The Christmas cards were made again by Pauline Dif.  In this cyber-era, church members are losing somewhat their interest for those cards.  Pauline is therefore thinking about making other objects for the Advent sales.  She is highly inspired, and no doubt will tell us all about it soon.  We could maybe think about participating in a Christmas market in an Alsatian village.    
[bookmark: _GoBack]The Bishop’s Easter appeal last year inspired a particular enthusiasm thanks to Dan Koopman’s support; this enabled us to collect more than € 1 600. Congratulations for this noteworthy initiative! 
The 2019 Burns Night bar was managed again this year by the ACAS team, end of January 2019 in Offendorf.  It was indeed a great evening for all. The bar team was reviewed, we added two pros and we also asked all volunteers to stay until the end because putting away bottles and glasses really is a heavy task.  Everything went splendidly well and the takings matched expectations.    
The flea market sale in June 2018 occurred in Strasbourg, rue de l’Université.  The atmosphere was highly friendly, and the takings were excellent, in spite of the heat-wave on that particular day.  We would like to thank Nick Rivier for having let us store our things in his flat.  This year we will gather again for the Dorlisheim Flea market on Sunday 9th June in the Murrays’ yard.  They have generously offered the use of their premises although they will be absent on that date.  Please pencil in the date of 9th June 2019.  We will also appeal at church in the next few weeks for new collections.  
As members of CARES (collectif d’associations d’étrangers des quartiers de l’Esplanade, de l’Observatoire et du Quartier des Quinze), we will attend a conference on teas from the whole wide world, on Saturday 8th June from 5 to 7pm, in the salle du Bon Pasteur.  Victoria Jacob will introduce us to the Chaï, a typically Pakistani spiced tea, and we have also been invited to introduce people to the English traditional tea/cream tea.   
Our Madagascar projects have been put on hold, due to various circumstances.  However, we are still hoping to be able to support them again as soon as possible.  We trust our good ACAMA friends, represented by Voahangy Ramananjatovo, to continue this beautiful solidarity campaign.   
In another area, Cécilia Folaranmi sucessfully led a solidarity operation in Nigeria, her country of origin.   
Finally we persevere in our aid towards the schooling of young Christians in Pakistan. 
We also continue to support Casas and Cimade, two associations who are aiming to help migrants.  
We have also given support to Caritas Alsace who welcome young migrants. 

Anny Samuels 
Secretary  
 
Translated by MWS 

